
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

                                                                                                                                                                    

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

                  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

食事 
 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員 大槻 一夫  

            

◎開会点鐘            会長  峯岸   忠 

◎国歌「君が代」 演奏 

ロータリーソング「我らの生業」 演奏  

◎「四つのテスト」            大槻 一夫 

◎お客様紹介           会長 峯岸  忠 

岡山西南ロータリークラブ      椎原 裕二 様 

◎会務報告             会長 峯岸  忠 

①今後の例会 

・東京都の専門家会議

による感染状況「レベ

ル４」→「レベル３」

ですが例会基準の「レ

ベル１」には及ばず、

引き続き当面の間 

休会とする 

・重要な行事については実施の予定 

 〇１０／２１（水） ガバナー補佐臨席クラブ 

  協議会開催（昼例会） 

 〇１１/４（水）ガバナー公式訪問開催予定（夜例会） 

②ガバナー補佐臨席クラブ協議会の議題（１０/２１） 

・後程、初野奉仕プロジェクト関連委員会統括副委員長

より詳細発表 

③ガバナー公式訪問（１１/４） 

・９/１４に多摩 RCと２クラブ合同打合せを実施 

 〇本年度ホストクラブ→当クラブ 

 〇例会前に食事（弁当）、その後例会アルコールなし 

〇座席は教室方式 

 

 

 

 

 

 

 

 

④指名委員会の選任 

 ・田崎会員、三田会員、入沢会員の直近の会長経験者     

  昨年以前の方針を踏襲し足立会員、小坂会員の５名 

  に委嘱する。委嘱状は本日お渡し 

   
  

⑤オリンピックロードレースへの協力（次年度） 

・多摩医師会より要請を受け、協力することで決定 

 

◎幹事報告           幹事 守田  亨 

①配布物 

・２０２０－２１  ロータリー米山奨学事業豆辞典 

・東京狛江 RC 創立５０周年記念式典・祝宴開催中止 

  のお知らせ 

・２０２０－２１年度台北国際大会ガバナーナイトの 

  ご案内 

・東京米山友愛ロータリークラブ創立１０周年 

  オンライン記念例会のご案内 

・ポリオ根絶オンラインチャリティーコンサートご案内 

・会員証（お渡ししていない方のみ） 

・フレンズ・ウイズアウト・ア・ボーダーJAPAN 

At－Homeチャリティ・イベント 
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例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 

事務局  〒２０６－００３３ 多摩 

市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 

TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメールtamagrc@tamagrc.join-us.jp 

    

会長 峯岸 忠  幹事 守田 亨   

会報・記録委員長 大槻 一夫  副委員長 遠藤 二郎  

委員 大松 誠二 菊池 敏 森本 由美 小泉 博 田村 豊 初野 有人  

田﨑 博実  HP： http://www.tamagrc.join-us.jp/       
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③地区主催「職業奉仕セミナー」への参加のお願い 

  対象者（入会３年以下の会員） 

  日時  １１/６（金）  １４:30～１７;00 

    場所  大森東急ＲＥＩホテル 

  １０／２０(火)までに出欠を事務局までご報告 

  願います 

④他クラブ例会は事務局までお問合せ下さい 

 

【 委員会報告 】 

 

◎出席報告      出席奨励委員会 大松 誠二 

会員総数                 29名 

出席義務免除者            8名 

出席者数  

出席義務者            17名 

出席免除者         4名 

計                  21名 

 

出席率    21/29  = 68.00 ％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ    ＳＡＡ・親睦委員 福岡  均 

峯岸   忠  会員の皆様お久しぶりです。 

杉山会員退院、復活おめでとうございま   

す。               

守田   亨  皆様ご無沙汰しています。 

コロナに負けず頑張りましょう。 

萩生田政由 皆様お久々です。 

       お元気でしたか。 

遠藤 二郎  峯岸年度再出発オメデトウ！！ 

入沢 修自  涼しくなりました。 

お久しぶりです。  

林田 敏誠  杉山さん 退院おめでとうございます。 

伊澤ケイ子  皆様お元気で良かったですネ。 

関岡 俊二 久し振りです。 

初野 有人  トランプでしょうか。 

      バイデンでしょうか。 

杉山 真一  椎原さんようこそ。 

よろしくお願い致します。 

大槻 一夫  皆様お久しぶりです。 

大松 誠二  みなさん、元気でよかったね。 

 福岡 均   皆さまお久しぶりです。 

       引き続き、コロナ、インフルエンザを気

をつけてくださいね。 

 

本日の合計￥３６，０００（累計￥１５０，０００） 

 

 

 

 

◎奉仕プロジェクト関連委員会副委員長 初野 有人 

 ガバナー補佐訪問の件で当日司会をさせていただき

ますのでご了承頂き協議会を進めさせていただきます 

内容に関しては 

① 薬物乱用活動の会議に入沢会員が出席されて夏休

みの中学生のポスター展の選考会と表彰式が行わ

れる事について 

② 少年少女消防団について峯岸会長からお話頂きま

す 

③ ラオス支援については関岡会員に発表させていた

だきます 

④ オリンピックのロードレースに関しては私、初野よ

り来年度の展望としての形で紹介させて頂きます   

◎街美化推進協議会より    林田 敏誠 会員 

 先月、街美化推進協議会に行ってまいりました 

 今年の秋は清掃活動を中止となりました 

◎ＳＳＡ委員会      委員長  林田 敏誠 

例会終了後例会場の外でガバナー公式訪問の件で炉辺

会合を行いますので委員の方々は集合してください 

９・10月お誕生お祝い 

 

 

9月：村上久会員、森本由美会員、鈴木俊之会員 

  10月：伊澤ケイ子会員、三田みよ子会員、 

大松誠二会員、田村豊会員、菊池知恵子様、  

鈴木直美様、萩生田よし子様、田﨑緑様、 

小泉寿子様、関岡良子様 

◎閉会点鐘            会長  峯岸   忠 

       

（今週の担当 菊池 敏  ）              


